Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 168 m2
Référence 83759699
Prix 2 240 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)
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Maisons &
APPARTEMENTS

|déalement situé, a quelques pas du quartier de passy et de la place du trocadéro,
au sein d'une impasse calme et recherché, un superbe appartement traversant au
2eme étage d'un immeuble ancien, de bon standing. En I'état, ce bien de 168 m?
comprend une belle galerie d'entré, une triple réception, une cuisine indépendante

et équipé, trois chambres, deux salles de bains, une buanderie et de nombreux

rangements. Cet appartement bénéficie d'une double exposition, de tres beaux
volumes, et d'un excellent plan, modulable si besoin - possibilité de réaliser une

quatriéme chambre. Une cave compléte ...

Stunning dual-aspect apartment on the 2nd floor of an old, high-end building on a
quiet and sought-after no-through road in a prime location, a stone's throw from
the passy district and place du trocadérocurrently, this 168m?2 (1,808 sq ft) property
comprises an entrance gallery, a triple-sized reception room, a fitted and equipped
separate kitchen, three bedrooms, two bathrooms, a laundry room and plenty of
cupboard space. Dual-aspect, great volume, excellent floor plan, modular layout
possible - 4th bedroom possible. Cellar also included with this rare property.

Janson de sailly school ...

BARNES AUTEUIL
1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence
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